



吉藤町内会 だより



秋祭りのお神輿運行

10月11日（土）、秋晴れの下で、三島神社秋祭りの吉藤地区のお神輿運行が実施され、子ども神輿が先導して、中神輿、大人神輿が町内各所を練り歩き、五穀豊穣を祝いました。

昨年に引き続き、松山市の統一運行日（10月7日）とは別日での開催でしたが、三連休の初



日であり、子どもさん達も多く参加し、賑やかなお祭りになりました。

担ぎ手の皆さんは、6時の宮出しから22時の宮入まで、重いお神輿を町内各所に巡回し、大変お疲れさまでした。

伝統文化保存会による獅子舞も日ごろの練習の成果を発揮し、各所で拍手を受けていました。



当時は、町内会が食事の賄いを行い、朝食はJAの共選場で、おにぎり300個などを提供しました。昼食と夕食は集会所で、うどん、カレーなどをそれぞれ180人分提供しました。

うどんやカレーの調理は、長生会や吉藤分館の関係者の方々などにボランティアとしてご協力いただき、町内会の地区長さんなどにもお祭りの準備作業にご協力いただきました。

担ぎ手のみなさんが地下足袋のまま食事が撮



れるように、今年も土地改良区の方々が、集会所の玄関から2階大会議室全体にブルーシートを敷いてくださいました。

他の地区では、高齢化や人手不足から自力での賄いが困難になり、キッチンカーや仕出しを利用するところが増えているという話を聞きますが、大勢の方々のご協力のおかげで、地域の伝統行事を今年も無事に執り行うことができました。心より感謝申し上げます。



町内会の活動状況

町内会では、秋祭りのお神輿の運行に関連して、10月10日（金）はお祭りの準備、11日（土）は担ぎ手の食事の賄い等、12日（日）は後片付け、13日（月）はごみの廃棄処分を行いました。



潮見地区体育祭

潮見公民館主催の潮見地区体育祭が、10月19日（日）、潮見小学校で開催され、吉藤地区からも大勢の方が参加しました。

秋空の下、綱引きやリレーなどの競技に子どもから高齢者まで和気藹々（わきあいあい）と取り組んでいました。



18日（土）に第8回役員会を開催し、秋祭りの検討事項、居住者名簿の作成等について協議しました。